

**Von:** Günter Bächle <guenter@baechle.eu>  
**Gesendet:** Donnerstag, 23. April 2015 22:11  
**An:** Enzkreis: Karl Roeckinger  
**Betreff:** Anfrage ÖPNV

Lieber Karl,

wir bitten um Auskunft zu folgenden Fragen:

1. Im Interkom der Gemeinden Friolzheim und Mönshheim gibt es 2300 Arbeitsplätze. Der Verwaltung ist bekannt, dass bei einer Befragung 15 Prozent erklärten, gerne den ÖPNV nutzen zu wollen. Was wird getan, um das ÖPNV-Angebot zu verbessern? Zumal im Heckengäu weitere Arbeitsplätze entstehen (z.B. in Wimsheim). Welches Konzept haben Kreisverwaltung und VPE?
2. Ist eine Buslinie zwischen Porsche Weissach – Interkom - Bosch Malmshheim – S 60 realisierbar?
3. Wie kommen die Auszubildenden der Firmen im Interkom usw. mit dem ÖPNV zur Berufsschule in Mühlacker?
4. Wann legt die Verwaltung die Zahlen für weitere VVS-Tarifpunkte im Heckengäu vor (CDU-Antrag)?
5. Gibt es inzwischen Klarheit über die Pläne des Landes für einen Regioexpressbus Pforzheim-Leonberg?

Freundliche Grüße  
Günter Bächle  
Fraktionsvorsitzender

CDU-Kreistagsfraktion Enzkreis  
Lohwiesenstraße 13  
75417 Mühlacker  
Telefon 07041 3771  
Fax 07041 818947  
Internet: <http://www.cdu-fraktion-enzkreis.de>  
Facebook: [www.facebook.com/cdu.fraktion.enzkreis](http://www.facebook.com/cdu.fraktion.enzkreis)  
Twitter: [www.twitter.com/CDU\\_KT\\_Enzkreis](http://www.twitter.com/CDU_KT_Enzkreis)